



# Un selfie para formar parte del VIII Centenario

La Universidad abre el evento a los ciudadanos y les insta a hacerse un autofoto para crear un mural con las 10.000 mejores

B.H. | SALAMANCA

**P**ONER cara a los que formaron parte de la Universidad en su VIII Centenario y a los que estuvieron vinculados a ella en este momento. Ese es el propósito del proyecto "Un selfie para la historia" que presentó ayer la Oficina del Centenario. Es una más de las actividades participativas dentro del programa de actos sobre el que el vicerrector de Política Académica, Enrique Cabero, aseguró se convertirá en un documento gráfico para la historia. "Queremos que a través de la iniciativa cuando nos estudien sepan cómo éramos en el VIII Centenario", apuntó. El director de la Oficina, Julio Cordero, instó a hacerse un selfie para subirlo en la plataforma que estará operativa en los próximos días. Con temática y normas flexibles habrá una votación para elegir los 10.000 mejores, con los que se creará un gran mural físico e informático con el logo de la con-



Julio Cordero, Enrique Cabero y David Gómez, en la presentación. | J. CUESTA

**La institución reparte las 1.000 primeras pulseras de las 40.000 encargadas para el evento, la mitad en rojo y el resto en azul**

memoración. La fotografía ganadora y las que queden en el puesto 1.218 y 2.018 recibirán 800 euros. Por otro lado, también se presentaron las pulseras rojas y azules del evento, con las que se busca hacerlo más presente. Ya se han repartido las 1.000 primeras unidades de las 40.000 totales.